

Mahasiswa KKN 61 Adakan Lomba MTQ di Gampong Nibong

Humas Unimal

Mahasiswa KKN 61 Adakan Lomba MTQ di Gampong Nibong

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Pemberdayaan Pembelajaran Masyarakat (KKN-PPM) Universitas Malikussaleh Kelompok 61 mengadakan lomba Musabaqah Tilawatil Quran Gampong Nibong, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Selasa (29/11/2022).

Lomba musabaqah Tilawatil Quran yang dilaksanakan merupakan perlombaan yang pertama kali diadakan di gampong Nibong ini. Musabaqah Tilawatil Qur'an merupakan suatu lomba yang bertujuan untuk pemuliaan kitab suci bagi penganut agama islam. Lomba Musabaqah Tilawatil Qur'an ini terdiri dari berbagai cabang yaitu, Perlombaan Adzan, perlombaan Tilawah, perlombaan Hafiz, perlombaan praktek Shalat, perlombaan Do'a Sehari-hari, perlombaan pidato dan perlombaan Cerdas Cermat.

Ketua kelompok Muhammad Rizki Ramadhan mengatakan bahwa, Musabaqah Tilawatil Qur'an merupakan kegiatan ajang pencarian bakat bagi anak-anak yang ada di Gampong Nibong ini serta dapat meningkatkan kemampuan anak dalam bidang agama.

“Semoga anak-anak ini lebih diperhatikan lagi dalam bidang agama, dan kedepannya saya berharap semua pihak bisa bertanggung jawab agar terus dilaksanakan kegiatan serupa yang telah dilaksanakan ini, saya sangat bangga melihat antusias anak-anak dalam mengikutsertakan dirinya dalam lomba ini dan saya sepakat dengan pak geuchik yang mana belajar diwaktu kecil seperti mengukir diatas batu”, ungkapnya.

Sementara itu, Syarifuddin Hs selaku kepala Tgk. Imum yang ada di gampong nibong menegaskan bahwa dengan adanya mahasiswa KKN kelompok 61 keinginan saya sudah sejak lama agar diadakan kegiatan seperti ini akhirnya terlaksana, lomba seperti ini merupakan bentuk upaya untuk mendalami, arti, makna, kandungan dan kaidah Al-Qur'an sekaligus meningkatkan ketaqwaan Allah SWT, serta dengan adanya Musabaqah Tilawatil Qur'an menjadi salah satu media untuk menyebarkan syiar islam.

“Saya harap kedepannya dengan adanya perlombaan seperti ini anak-anak yang ada di Gampong Nibong ini semakin tekun dan giat lagi untuk terus menggali, memahami dan mengaplikasikan isi kandungan Al-Quran dalam kehidupan sehari-hari, sehingga terlahir pribadi-pribadi yang memiliki kemampuan intelektualitas yang tinggi tetapi tetap rendah hati, harapnya.

Lidya Rosnita MKom selaku dosen DPL (Dosen Pembimbing Lapangan) kelompok 61 mengatakan dengan adanya lomba Musabaqah Tilawatil Quran ini menjadi wahana silaturahmi dan sebagai pendorong semangat dan minat baca masyarakat gampong nibong terhadap Al-Quran.

“Sehingga kedepannya tidak ada lagi masyarakat yang buta huruf Al- Quran bahkan bisa memahami isi Kandungan Al-Quran secara Mendalam, dan kepada Mahasiswa KKN selalu menjaga Sikap dan selalu menjaga adat istiadat gampong nibong ini,”harapnya.

Kelompok 61 KKN-PPM Unimal terdiri dari 15 Mahasiswa yang terdiri dari berbagai jurusan yang ada di Unimal. Adapun mahasiswa tersebut antara lain, Suhendri Jurusan Akuntansi, Putri Magfirah Jurusan Akuntansi, Elda Febriana Jurusan Manajemen, Karnila Zulhijah Jurusan Manajemen, Ayudia Jurusan Administrasi Publik, Molida Citra Jurusan Ilmu Komunikasi, Muhammad Rizki Ramadhan Jurusan Ilmu Politik, Santi Devia Jurusan Sosiologi, Nisa Ulfitri Jurusan Psikologi, Maulana Ikhsan Kamil Jurusan Akuakultur, Safinatun Naja Jurusan Akuakultur, Muslia Anwar Jurusan Teknik Elektro, Ukhwatul Nufus Jurusan Teknik Industri, Eco Mahmude Jurusan Teknik Industri, Rian Dermawan Jurusan Teknik Mesin.[tmi]

Tanggal: 30 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),